



# hiroba こみわかのちわ



わ  
か  
つ  
き  
私たちが、  
変えます。  
創ります。  
協働参画社会。

第105号(平成30年12月15日) ◆発行 若槻地区住民自治協議会「コミュニティわかつき」会長 吉澤 隆文  
◆事務局 TEL/FAX 266-0034 メール komiwaka@bj.wakwak.com HP:URL:http://www.komiwaka.com/

## 第1回 若槻総フェスティバルについて ～バザーを含むご報告～

リンゴを始めとした農産物の収穫を祝い、区を超え、世代を超え、学区を超えて交流する若槻地区の住民のみんなが楽しめる「まつり」を目指し、清泉女学院大学（以降、清泉と呼ぶ）の学生さんも参画して、10月28日（日）、午前9時にコミュニティセンター（全館）で開催しました。前回号でご報告のとおり、晴天に恵まれ、約800人（内、一般約600人）に参加頂きました。

開会式は、サイまとアルクマと共に登場した会長の挨拶で始まりオープニングを祝う「三登山太鼓」の迫力のある太鼓音が体育館に響きわたりました。（写真1）

屋台コーナーでは、山菜おこわ、焼きそば、おでんなどが販売され、飲食コーナーの野外テントでは暖かな日差しの下、ご家族が憩いのひとときを過ごしていました。（写真2、3）

キッズコーナーの駐輪場ではプラ金魚すくい、お化けカボチャで遊ぼうが、体育館では、仮装して写メ、アートバルーンなどが行われ、子ども達が目を輝かせ、それぞれの催しに取り組んでいました。仮装して写メでは、ハロウィン衣装で写真を撮りご満悦なおばあちゃん達も出るなど和やかな空間となりました。（写真4）



写真1：三登山太鼓のオープニング演奏



写真2：歩行者天国に設けられた屋台



写真3：飲食コーナーの風景



写真4：アートバルーンコーナー

少しおくれで総まつりコーナーが、体育館・特設ステージで始まり、若槻音頭・新町甚句（歌と踊り）や太鼓の演奏、獅子舞の披露、サイまとアルクマも参加した清泉の学生さんの歌とダンスと、盛りだくさんなイベントが続き、午後1時に清泉の北川先生の総評で幕を閉じました。（写真5～7）



写真5：若槻小学校の児童による太鼓演奏



写真6：各区の保存会による獅子舞



写真7：清泉の学生さんの歌と踊り（アルクマも踊っているよ）

## 今後の行事予定

（積極的にご参加ください）

行 事 名	月 日	時 間	場 所	関連部会等
ぴっかり教室(寒さに負けず全身を動かすNo.1)	12月19日(水)	10時～11時30分	コミュニティセンター 大会議室	健康部会
お母さんの何でもトーク(クリスマス会)	12月21日(金)	10時～12時	コミュニティセンター 三登山ホール	民児協・福祉部会
若槻地区新年祝賀会	1月 3日(木)	受付10時30分	うわの公民館	公民館部会
若槻子ども文庫おはなし会	1月11日(金)	10時30分～12時	コミュニティセンター 三登山ホール	福祉部会

※コミわか行事等で撮影した写真は、コミわか広報活動に使う場合があります。